



# 教育センターだより

## デジタル教科書活用研修会

## 中学校 \* 英語

教育センターでは、昨年度に引き続き ICT 教育推進の一環として、5月9日（月）、勝山中学校において中学英語デジタル教科書活用研修会を行いました。効果的に活用するための様々な指導法が提案されました。フラッシュカードとカセットテープが一体になったデジタル教科書活用デモンストレーションにおいて、繰り返しの音読で本文の定着を図る設定場面では、先生方が思わず引き込まれてしまう姿も見受けられ、効果の一端を垣間見た気がしました。小林学校教育課長もお見えになり、先生方の研修の様子を参観されました。教育センターでは、今後とも、教室ですぐに役立つ研修を企画実施したいと考えています。



## 小学校 \* 国語

## デジタル教科書活用研修会



5月25日（水）には、小立小学校パソコン室において、小学校国語のデジタル教科書に関する研修会を行いました。今回は、2人に1台のタブレットを持ち、講師の授業での活用の仕方を聞きながら、実際に動かし、研修を深めました。研修時間があっという間に過ぎていきました。先生方の表情が明るく、タブレットを楽しく使っている子ども達の様子を想起させました。とにかく使って楽しみ、タブレットならではの使い方を追求し、活用成熟度を見通しつつ、今後も、可能な限り実践的に研修を重ねていきたいものです。

5月  
教育センターでは



上記の他にも、多くの方々の協力により、「支援員対象研修会」・2回の「町単・組合単・期採・代替職員研修会」を行なうことができました。また、小学生対象の「木工の学習」が始まるなど、活動も本格的になってきました。より充実した内容にしていきたいと思います。



アンケートの要望に応じて 7月27日（水）  
中学英語 デジタル教科書研修会 開催予定！

